

# PEMDA

## Patroli KRYD Polsek Cidaun: Antisipasi Guantibmas C3 dan Kejahatan Lainnya

Cianjur - [CIANJUR.KLIKPEMDA.COM](http://CIANJUR.KLIKPEMDA.COM)

Jul 21, 2024 - 15:47



Cidaun, Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Polsek Cidaun kembali menggelar kegiatan patroli KRYD (Kegiatan Rutin yang Ditingkatkan) pada Minggu, 21 Juli 2024. Patroli ini difokuskan untuk mengantisipasi gangguan kamtibmas (guantibmas), khususnya tindak kejahatan C3 (Curat, Curas, dan Curanmor), serta kejahatan lainnya yang kerap meresahkan masyarakat.

Patroli KRYD dipimpin oleh AKP Edi Suryadi, Kapolsek Cidaun, dan melibatkan sejumlah personel Polsek Cidaun. Patroli dimulai sejak malam hari hingga dini hari, menyusuri berbagai titik rawan di wilayah hukum Polsek Cidaun, termasuk area perumahan, tempat umum, dan jalan-jalan utama yang sepi.

"Kegiatan patroli ini bertujuan untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat, terutama pada malam hari. Kami berupaya mencegah dan menindak tegas segala bentuk kejahatan yang dapat mengganggu ketertiban umum," ujar Iptu Yudi Heryadi, S.H.

Selama patroli, petugas berhasil mengamankan beberapa pemuda yang diduga terlibat dalam tindakan mencurigakan. Mereka diberikan pembinaan dan peringatan keras agar tidak mengulangi perbuatannya. Selain itu, patroli juga melakukan pengecekan terhadap kendaraan bermotor untuk mengantisipasi tindak pencurian kendaraan.

Tidak hanya fokus pada tindak kejahatan C3, patroli KRYD juga menasar berbagai bentuk kejahatan lainnya seperti peredaran narkoba, perjudian, dan pelanggaran lainnya yang dapat merusak ketentraman masyarakat. Dalam kegiatan ini, petugas juga memberikan imbauan kepada warga untuk selalu waspada dan melaporkan setiap aktivitas mencurigakan kepada pihak berwenang.

"Kami sangat mengandalkan partisipasi aktif dari masyarakat. Kerjasama yang baik antara polisi dan warga akan sangat membantu dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman," tambah Kapolsek.

Warga Cidaun memberikan apresiasi yang tinggi terhadap kegiatan patroli KRYD yang rutin dilakukan oleh Polsek Cidaun. Mereka merasa lebih aman dan terlindungi dengan kehadiran polisi yang selalu siap siaga di lapangan.

"Kami sangat berterima kasih kepada Polsek Cidaun yang selalu sigap dalam menjaga keamanan lingkungan kami. Patroli seperti ini sangat penting untuk mencegah terjadinya kejahatan," ujar salah satu warga setempat.

Polsek Cidaun berkomitmen untuk terus meningkatkan frekuensi dan kualitas patroli KRYD demi terciptanya situasi kamtibmas yang kondusif. Kapolsek Cidaun juga mengajak seluruh elemen masyarakat untuk terus bekerjasama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah mereka.